



Juan Cristóbal Romero, director ejecutivo del Hogar de Cristo

## HOGAR DE CRISTO PRESENTÓ SU MEMORIA ANUAL

Reafirmando su compromiso con la dignidad de los más vulnerables del país, el Hogar de Cristo dio a conocer a mediados de julio su Memoria Anual. Con la presencia del capellán, P. José Francisco Yuraszeck S.J., y el director ejecutivo, Juan Cristóbal Romero, el documento fue presentado junto a trabajadores, socios y representantes de diversas organizaciones de la sociedad civil.

Uno de los focos de la Cuenta Pública fue la transparencia y la rigurosidad en la gestión. El director ejecutivo del Hogar de Cristo, Juan Cristóbal Romero, destacó el impacto de los 238 programas desplegados en todo el país, que permitieron acompañar a 38.635 personas el año pasado.

Estos programas incluyen salas cunas y jardines infantiles, escuelas de reingreso, hogares protegidos para personas con discapacidad mental, hospederías para personas en situación de calle, atención domiciliaria para adultos mayores, programas de inclusión laboral, consumo problemático y centros diurnos. Así, el Hogar de Cristo sostiene su tarea, iniciada en el momento de su fundación por parte del padre Alberto Hurtado S.J. en octubre de 1944, de ocuparse de problemas que aquejan a quienes viven en pobreza en todas las etapas de la vida.

El documento se puede encontrar, escaneando este código QR:

